



Schüler und Schülerinnen der Wieratalschule mit Anke Voigt (Bärenherz)

23.12.2024 00:00 CET

Grundschüler der Wieratalschule verkaufen selbst gebackenen Plätzchen und sammeln Spenden für Bärenherz

Wenige Tage vor Weihnachten durften wir eine ganz besondere Einladung annehmen: Die staatliche Wieratalschule in Langenleuba/Niederhain öffnete ihre Türen für uns. Die Kinder der Klassen 1 bis 4 hatten in den Tagen zuvor mit viel Engagement und Kreativität einen Plätzchenbasar organisiert, um Unterstützung für das Kinderhospiz Bärenherz zu sammeln.

Die Kinder haben durch diese Aktion beeindruckende 410 Euro gesammelt.

Diese Summe wurde in einer herzlichen Zeremonie überreicht, die von liebevoller musikalischer Begleitung untermalt wurde. Die gesamte Schülerschaft versammelte sich, um gemeinsam zu singen und die Bedeutung ihrer Aktion zu feiern.

Besonders berührend war das Interesse der Kinder, die aus der Menge heraus viele Fragen rund um das Kinderhospiz stellten. Es war deutlich zu spüren, wie sehr sie sich für das Wohl anderer Kinder einsetzen und wie wichtig ihnen das Thema ist.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle engagierten Schüler und Schülerinnen, an die Eltern sowie an die Lehrkräfte der Wieratal-Schule. Euer Einsatz und eure Anteilnahme sind ein wunderbares Beispiel für Solidarität und Mitgefühl. Gemeinsam habt ihr einen wertvollen Beitrag geleistet, der das Leben von Kindern und ihren Familien im Kinderhospiz Bärenherz bereichern wird. Vielen Dank für eure Unterstützung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de